

# Mittelmeer-Spezialitäten beim Geburtshaus

**Leben in den Holdergassen (XIV)** Bei der Fahrschule Kreissl geht es auf dem Holdergassenfest mediterran zu. *Von Phillip Weingand*

Viele Teilnehmer des Holdergassenfests sind Veteranen, die schon von der ersten Stunde an dabei waren und auf eine lange Tradition zurückblicken können. Bei Dragan Lezakov und Michaela Kreissl-Lezakov ist das anders: Die Betreiber der Fahrschule Kreissl in der Marbacher Altstadt sind in diesem Jahr zum ersten Mal als Mit-Veranstalter dabei.

„In den Jahren vorher waren wir begeisterte Besucher“, erzählt die gebürtige Marbacherin Kreissl-Lezakov. Auch ihr Mann Dragan Lezakov ist angetan von der Marbacher Tradition des Holdergassenfests: „Das ganze Ambiente, überall Musik – eigentlich haben wir beim Fest vor zwei Jahren beschlossen, selbst mitzumachen.“

Lezakovs Familie kommt aus dem ehemaligen Jugoslawien, er selbst ist in Stuttgart geboren und, wie seine Frau sagt, „schwäbi-

schers als ich selbst“. Vor sieben Jahren, bei Gründung ihrer Fahrschule, sind die beiden mit ihrem Geschäft in das Erdgeschoss der Niklastorstraße 27 eingezogen. Während Lezakov gemeinsam mit einem angestellten Fahrlehrer Unterricht gibt, ist seine Frau die „gute Seele“ des Betriebs.

Das weinrote Fachwerkgebäude liegt zwei Häuser neben Schillers Geburtshaus, direkt an der Mündung in die Untere Holdergasse. Bei einer so zentralen Lage dürfte beim Holdergassenfest viel Publikum angelockt werden. Kein Wunder, denn auch das Angebot unterscheidet sich von vielen oft traditionell-gutbürgerlichen Speisen, die bei den Mitstreitern angeboten werden. Auf einem Grill werden auf mediterrane Art Forellen und Makrelen knusprig gegart – das Paar hat sich dafür Unterstützung geholt. „Leonardo ist ehemaliger Koch und begeisterter Angler. Er bereitet die Fische nach einem Geheimrezept zu“, erklärt Michaela Kreissl-Lezakov die Mithilfe des italienischstämmigen Freunds.

Zum Trinken servieren die beiden Gastgeber Marbacher Weine und verschiedene Sorten Bier – als Fahrlehrer haben sie natürlich auch alkoholfreie Getränke im Angebot, etwa für die Autofahrer.

Dass Gästen der Fahrschulen-Betreiber nicht langweilig werden dürfte, liegt auch an der Livemusik: Entertainer „Angelo“ begleitet seinen Gesang auf dem Keyboard und spielt laut Lezakov „alles – von Hip-Hop bis zu italienischer Musik“. Dabei passe er sich den Wünschen des Publikums an.

Die Vorbereitungen machen viel Arbeit. „Es gibt viel zu entscheiden, von der Wahl des richtigen Geschirrs bis hin



*Auch auf dem Holdergassenfest geben die Fahrschulbetreiber Gas.*

Fotos: Phillip Weingand

zur Frage, wie viele Speisen und Getränke wir vorbestellen müssen“, sagt Michaela Kreissl-Lezakov. Sie gibt zu: „Ich bin aufgeregt, auch weil wir keinen Keller haben und daher auf gutes Wetter angewiesen sind.“ Aber gleichzeitig freut sie sich schon darauf, zum ersten Mal selbst am Holdergassenfest Gäste zu empfangen – „das ist in jedem Jahr immer sehr urig und gemütlich“.

## HOLDERGASSENFEST 2012

**8./9. September** Das Holdergassenfest wäre ohne die engagierten Bewohner der malerischen Gassen nicht möglich. Sie haben sich zu einem Verein zusammengeschlossen. Wir stellen die Veranstalter in einer Serie vor. Die Artikel erscheinen bis zum Fest immer dienstags, donnerstags und samstags. *red*

